

## アフリカ知的財産ニュースレター Vol. 94

### ◆ 目次

#### 1. 主要トピック

##### アフリカ全域

- ・ジュネーブで開催された「遺伝資源または遺伝資源関連の伝統的知識に関する外交会議」の参加国は多彩な顔触れ
- ・知的財産、遺伝資源および関連する伝統的知識に関する新たな条約を WIPO 加盟国が採択

##### ガーナ

- ・ガーナが TMClass に参加

##### モロッコ

- ・サウジアラビア知的財産総局(SAIP)とモロッコ産業財産権庁が PPH 試行プログラムの運用開始へ

##### OAPI

- ・2024年6月3日より「e-filing システム」が利用可能に

##### スーダン

- ・スーダン市場で売買される模倣薬と期限切れ医薬品

##### チュニジア

- ・チュニジア議会は「知的財産権の貿易関連の側面に関する WTO 協定を改正する議定書」への加入に関する法案の審議を開始

#### 2. 他のトピック

##### アフリカ全域

- ・アフリカが秘める宝石の輝き：地理的表示の力

##### アルジェリア

- ・産業財産権保護：発明特許の登録件数が 1,470 件に
- ・知的財産分野の管理と売買に乗り出すアルジェリア

##### ARIPO

- ・ARIPO 長官率いる ARIPO 上級職員代表団が 2 日間にわたるバンジュール訪問を実施

- ・ Bemanya Twebaze 長官を筆頭とする ARIPO 上級職員代表団のガンビア訪問を受けたガンビア共和国大統領 Adama Barrow 氏の手厚い歓迎
- ・ ARIPO 長官とガンビア大統領によるトップ会談
- ・ 協力とライセンスの推進
- ・ 遺伝資源または遺伝資源関連の伝統的知識に関する WIPO 外交会議
- ・ 知的財産としての伝統的知識

#### エジプト

- ・ エジプトのスタートアップ企業に関する移転価格の算定方法

#### エチオピア

- ・ 2024 年 5 月にジュネーブで開催された遺伝資源と伝統的知識に関する外交会議でエチオピア知的財産庁（EIPA）長官が声明を発表
- ・ 支局職員および専門家を対象とした連続 3 日間の能力強化研修
- ・ エチオピア暦 2016 年 5 月 12 日、「特許宣言草案」をめぐって知的財産庁とティグライ臨時政府の関係者がメケレ市で会合

#### ガンビア

- ・ バンジュールの州議事堂においてアフリカ広域知的財産機関（ARIPO）の代表団と Adama Barrow 大統領が会談

#### ガーナ

- ・ ガーナのパートナー企業の知的財産保護を米国がサポート
- ・ テクノロジー時代の知的財産権エンフォースメント
- ・ AI 時代における所有権の謎を解く

#### ケニア

- ・ ケニアの知的財産権の未来を拓く：「知的財産に関する国家政策および戦略」に関する CEO 諮問会議
- ・ 社会的課題の解決に向けてケニア副首相が責任ある特許の利用を呼びかけ
- ・ イノベーション週間：若者の知識武装を
- ・ 協力体制強化を目指す動きの中でケニア模倣品取締機関がナイロビの零細事業者の代表らと会談
- ・ 著作権紛争：ケニアの著名なラッパー Nyashinski が著作権訴訟で苦境に——証拠となる Tecno 社との契約書を「手元にない」として提出せず
- ・ ケニアの学術・研究機関を対象とした知的財産セミナー
- ・ ARIPO 加盟国のための知的財産権エンフォースメントに関する研修

#### モロッコ

- ・ OMPIC：産業財産権庁（OMPIC）の活動のバランスシートは黒字

- ・産業財産アドバイザーのリストに関する情報メモ
- ・産業財産アドバイザーのリスト登録申請受付開始に関する公告
- ・産業財産アドバイザーのリスト公開

#### モザンビーク

- ・モザンビーク産業財産機関（IPI, IP）の20周年記念祝典で産業財産アドバイザーのリストが話題に
- ・AfrIPI プロジェクト・チームがEUで活動するモザンビークの中小企業の代表団との生産的な会合をモザンビークで実施
- ・AfrIPI がモザンビークのイノベーションを称賛：持続可能な未来のための知財振興を

#### ニジェール

- ・今後の活動－2024年5月31日現在－ニジェール産キリシ（Kilichi：薄切り干し肉に香辛料をまぶした食材）の地理的表示のEUレベルでの登録を支援

#### ナイジェリア

- ・著作権侵害と戦う：ナイジェリア著作権委員会（NCC）が押収された著作権侵害の書籍を収めたコンテナ3台の移動展示パレードをリバース州で実施
- ・著作権侵害との闘いで共同戦線を――NCC がジャーナリストに呼びかけ
- ・今後の活動－2024年5月28～30日－国際知的財産条約への加入に技術的支援を提供
- ・ナイジェリアの技術系スタートアップ企業のための法律ガイド
- ・NCC を相手取って13年続いた訴訟を裁判所が悪意による訴として棄却
- ・第23回ナイジェリア国際ブックフェアにNCCが参加
- ・NCC と EIFL がナイジェリア著作権法に関するウェビナーを共催

#### OAPI

- ・広域知財制度の能力強化を目指し、OAPI の意匠審査官が欧州連合知的財産庁（EUIPO）を視察
- ・メーデー：OAPI 長官が労働者を表敬訪問
- ・アフリカ経済振興のために知的財産問題の最適解を
- ・今後の活動－2024年5月17日現在－OAPI の実体審査に携わる商標審査官および意匠審査官の能力強化
- ・EUIPO 視察ツアーが OAPI の意匠審査官に及ぼした影響
- ・俳優たちに贈る言葉
- ・知的財産の実体審査手続に関する OAPI 商標審査官の能力育成
- ・OAPI の修士課程に在籍する学生は EUIPO の専門家による知的財産講義をオンラインで受講
- ・裁判所が当事者双方の主張を聴取
- ・WIPO 事務局長がカメルーンで会議を主催

## 南アフリカ

- ・ IAP が南アフリカの再生可能エネルギー革命を後押し
- ・ Google のハンドルネームに「マンデラ」 (Mandela) を使用してトラブル発生
- ・ ロゴをめぐる政党間の訴訟 ANC vs MK Party : 自党の主張は「whole order」であるから裁判官の判断は「誤っている」と与党 ANC が指摘
- ・ 価格にして 300 万ランド相当の模倣品がミッドランド市で警察に押収された件で、パキスタン国民が贈賄容疑で逮捕

## ウガンダ

- ・ ウガンダ登録サービス局 (URSB) がサステナブルな技術のイノベーターをサポート
- ・ 塩の商標の識別に関する裁判所判決

## ジンバブエ

- ・ ジンバブエ国際見本市 (ZITF 2024) : AfrIPI の要望は知的財産権に関わる革新と成長

---

## ◆ ニュース

### 1. 主要トピック

#### アフリカ全域

- ・ ジュネーブで開催された「遺伝資源または遺伝資源関連の伝統的知識に関する外交会議」の参加国は多彩な顔触れ<sup>1 2 3</sup>

2024 年 5 月 13 日から同月 24 日にかけてジュネーブ (スイス) で開催された「遺伝資源または遺伝資源関連の伝統的知識に関する外交会議」には、アフリカ諸国からも様々な代表団が参加した。この会議は、先住民コミュニティの権利を保護し、それら権利の世界的な利用に関する公平性・平等性・持続可能性を推進するために開催されたものである。遺伝資源と伝統的知識の保護に関する条約を策定することも、今回の会議の目的であった。

- ・ 知的財産、遺伝資源および関連する伝統的知識に関する新たな条約を WIPO 加盟国が採択<sup>4</sup>

2024 年 5 月 24 日、WIPO 加盟国は知的財産、遺伝資源および関連する伝統的知識に関する新条約を承認した。この条約が 15 の締約国について発効した時点で同条約に規定された新たな開示要件

---

<sup>1</sup> <https://www.facebook.com/share/dD8vB2xycJkUGQjY/>

<sup>2</sup> <https://www.facebook.com/100066711241602/posts/780811977485837/?rddid=VJ5QkxwARA98gVEF>  
<https://www.facebook.com/100064680825984/posts/883837263782293/?rddid=3m3nEDbUIIQn2LWh>

<sup>4</sup> [https://www.wipo.int/pressroom/en/articles/2024/article\\_0007.html](https://www.wipo.int/pressroom/en/articles/2024/article_0007.html)

が適用され、遺伝資源および/または遺伝資源関連の伝統的知識に基づく発明について特許を出願する者は、前記の開示要件に従うことになる。

## ガーナ

- ・ **ガーナが TMClass に参加<sup>5</sup>**

2024年5月13日から、ガーナ登録長官部（Registrar General’s Department of Ghana）は、商品および役務の分類について TMClass の統一データベース（HDB）の利用を開始し、TMClass の用語を受け容れることになる。現在、欧州連合域外の 34 の知財庁がこのデータベースを利用し、その用語を受け容れている。ガーナの参加により、TMClass に参加している国および地域の当局の総数は 93 に達した。

## モロッコ

- ・ **サウジアラビア知的財産総局(SAIP)とモロッコ産業財産権庁が PPH 試行プログラムの運用開始へ<sup>6</sup>**

2024年4月24日、サウジアラビア知的財産総局（Saudi Authority for Intellectual Property; SAIP）とモロッコ産業財産権庁（Moroccan Industrial and Commercial Property Office ; OMPIC）は、特許審査ハイウェイ（PPH）の試行プログラムの運用に着手する旨を共同で発表した。PPH は提携官庁の審査結果の利用を可能にするものであり、それにより関係当局間の特許出願プロセスが簡素化され、ひいては特許付与までの期間が短縮されることになる。

## OAPI

- ・ **2024年6月3日より「e-filing システム」が利用可能に<sup>7</sup>**

OAPI の「e-filing システム」は 2024年6月3日から実用化される。この e-filing システムは、商標関連の事項（登録可能性調査、出願書類の提出、更新、登録簿への記載、異議申立など）について実施されるものである。特許関連の事項は初期段階では同システムに含まれていないが、会社名の登録や異議申立は、近い将来 e-filing システムにより管理されることになるだろう。

## スーダン

- ・ **スーダン市場で売買される模倣薬と期限切れ医薬品<sup>8</sup>**

---

<sup>5</sup> <https://afripi.org/en/news/ghana-joins-tmclass>

<sup>6</sup> <https://www.tamimi.com/news/the-saudi-authority-for-intellectual-property-and-moroccan-industrial-and-commercial-property-office-launches-pph-pilot-program/>

<sup>7</sup> <https://www.mondaq.com/southafrica/trademark/1471856/oapi-efiling-process-to-commence-from-3-june-2024>

<sup>8</sup> <https://allafrica.com/stories/202405130172.html>

2024年5月上旬、スーダンの国家薬物・毒物審議会（National Council for Drugs and Toxins）は、出所不明のパッケージに入ったアミドールの500mg錠剤について警告を発した。アミドールは鎮痛剤として使用される医薬品である。今回の警告は、国内の製薬業界がほぼ完全に活動を停止しているという事実と、内戦に引き裂かれたスーダンにおける密輸医薬品や模倣薬の蔓延に関わる問題がまたしても浮き彫りになった。

## チュニジア

・チュニジア議会は「知的財産権の貿易関連の側面に関する WTO 協定を改正する議定書」への加入に関する法案の審議を開始<sup>9</sup>

2024年5月29日、基本法案2023年第51号を審議するためにチュニジア議会の本会議が開会した。この法案は「知的財産権の貿易関連の側面に関する WTO 協定を改正する議定書」への加入を承認するものである。もっと詳しく言えば、同法案は特許に関する議定書の改正規定に対する承認を定めている。

## 2. 他のトピック

### アフリカ全域

・アフリカが秘める宝石の輝き：地理的表示の力

<https://africa-gi.com/en/pan-african-gi/news/unveiling-africas-gems-power-geographical-indications> (2024年4月25日)

### アルジェリア

・産業財産権保護：発明特許の登録件数が1,470件に

<https://algeriainvest.com/news/protection-industrielle-1-470-brevets-dinnovation-enregistres-1> (2024年5月4日)

・知的財産の管理と売買に乗り出すアルジェリア

<https://www.facebook.com/100064871767413/posts/857115166460868/?mibextid=rS40aB7S9Ucbxw6v> (2024年5月5日)

### ARIPO

・ARIPO 長官率いる ARIPO 上級職員代表団が2日間にわたるバンジュール訪問を実施

[https://www.facebook.com/story.php?story\\_fbid=856001316563355&id=100064604834858&mibextid=qi2Omg&rdid=50SvW M8kZLX814nA](https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=856001316563355&id=100064604834858&mibextid=qi2Omg&rdid=50SvW M8kZLX814nA) (2024年5月6日)

---

<sup>9</sup> <https://www.tap.info.tn/en/Portal-Economy/17516836-mps-start>

・ Bemanya Twebaze 長官を筆頭とする ARIPO 上級職員代表団のガンビア訪問を受けたガンビア共和国大統領 Adama Barrow 氏の手厚い歓迎

<https://www.facebook.com/share/p/VfsF9BUZ7yq6LuLj/?mibextid=qi2Omg> (2024 年 5 月 8 日)

・ ARIPO 長官とガンビア大統領によるトップ会談

<https://www.aripo.org/public/news/High-Level+Dialogue+Between+ARIPO+Director+General+and+President+of+The+Gambia-1715611157> (2024 年 5 月 9 日)

・ 協力とライセンスの推進

<https://www.facebook.com/share/Uc6w7xRDu2W8xv1Z/> (2024 年 5 月 13 日)

・ 遺伝資源または遺伝資源関連の伝統的知識に関する WIPO 外交会議

<https://www.facebook.com/share/UPAVCCqnUg7fx8Di/> (2024 年 5 月 14 日)

・ 知的財産としての伝統的知識

<https://www.facebook.com/share/gfiFc5MtPXm4AT4V/> (2024 年 5 月 15 日)

## エジプト

・ エジプトのスタートアップ企業に関する移転価格の算定方法

<https://www.internationaltaxreview.com/article/2d6dkjyzuz1bfo90xnfk/sponsored/transfer-pricing-considerations-for-start-ups-in-egypt> (2024 年 5 月 1 日)

## エチオピア

・ 2024 年 5 月にジュネーブで開催された遺伝資源と伝統的知識に関する外交会議でエチオピア知的財産庁 (EIPA) 長官が声明を発表

<https://eipa.gov.et/statement-by-eipa-dg-diplomatic-conference-on-grtk-in-geneva-may-2024/> (2024 年 5 月 14 日)

・ 支局職員および専門家を対象とした連続 3 日間の能力強化研修

<https://www.facebook.com/share/WLtRUApdpRFUQb3P/> (2024 年 5 月 17 日)

・ エチオピア暦 2016 年 5 月 12 日、「特許宣言草案」をめぐって知的財産庁とティグライ臨時政府の利害関係者がメケレ市で会合

<https://www.facebook.com/share/3aphSMDXDVqDihVU/> (2024 年 5 月 20 日)

## ガンビア

・ バンジュールの州議事堂においてアフリカ広域知的財産機関 (ARIPO) の代表団と Adama Barrow 大統領が会談

<https://www.facebook.com/share/p/XyfkspLoQeE4cK55/?mibextid=qi2Omg> (2024 年 5 月 7 日)

## ガーナ

- ・ガーナのパートナー企業の知的財産保護を米国がサポート

<https://www.msn.com/en-xl/africa/ghana/united-states-supports-ghanaian-partners-to-protect-intellectual-property/ar-AA1nFq9b?ocid=BingNewsSearch> (2024年5月2日)

- ・テクノロジー時代の知的財産権エンフォースメント

<https://www.ghanaweb.com/GhanaHomePage/business/The-enforcement-of-Intellectual-Property-rights-in-the-technological-era-1929561> (2024年5月7日)

- ・AI時代における所有権の謎を解く

<https://www.ghanaweb.com/GhanaHomePage/business/Unravelling-the-puzzle-of-ownership-in-the-era-of-AI-1929810> (2024年5月8日)

## ケニア

- ・ケニアの知的財産権の未来を拓く：「知的財産に関する国家政策および戦略」に関する CEO 諮問会議

<https://www.aca.go.ke/media-center/news-and-events/502-spearheading-the-future-of-intellectual-property-in-kenya> (2024年4月30日)

- ・社会的課題の解決に向けてケニア副首相が責任ある特許の利用を呼びかけ

<https://ouk.ac.ke/vice-chancellor-calls-responsible-use-patents-solve-societal-challenges> (2024年5月2日)

- ・イノベーション週間：若者の知識武装を

<https://www.kenyanews.go.ke/innovation-week-equipping-youth-with-knowledge/> (2024年5月3日)

- ・協力体制強化を目指す動きの中でケニア模倣品取締機関がナイロビの零細事業者の代表らと会談

<https://www.aca.go.ke/media-center/news-and-events/504-meeting-with-nairobi-small-business-leaders> (2024年5月7日)

- ・著作権紛争：ケニアの著名なラッパーNyashinskiが著作権訴訟で苦境に――証拠となる Tecno 社との契約書を「手元にない」として提出せず

[https://nairobinews.nation.africa/copyright-battle-nyashinski-on-hot-seat-fails-to-produce-tecno-contract-again-is-unreachable/#google\\_vignette](https://nairobinews.nation.africa/copyright-battle-nyashinski-on-hot-seat-fails-to-produce-tecno-contract-again-is-unreachable/#google_vignette) (2024年5月16日)

- ・ケニアの学術・研究機関を対象とした知的財産セミナー

<https://www.kipi.go.ke/index.php/intellectual-property-seminar-academic-and-research-institutions-kenya> (2024年5月20日)

- ・ ARIPO 加盟国のための知的財産権エンフォースメントに関する研修  
<https://afripi.org/en/activities/training-ipr-enforcement-aripo-member-states> (2024 年 5 月 23 日)

## モロッコ

- ・ OMPIC：産業財産権庁（OMPIC）の活動のバランスシートは黒字  
<http://www.ompic.ma/fr/actualites/ompic-lactivite-de-propriete-industrielle-et-commerciale-affiche-un-bilan-positif> (2024 年 4 月 8 日)
- ・ 産業財産アドバイザーのリストに関する情報メモ  
<http://www.ompic.ma/sites/default/files/Note%20d%27information-CPI%202024.pdf> (2024 年 5 月 2 日)
- ・ 産業財産アドバイザーのリスト登録申請受付開始に関する公告  
<http://www.ompic.ma/fr/actualites/avis-douverture-des-demandes-dinscription-sur-la-liste-des-conseillers-en-propriete-0> (2024 年 5 月 3 日)
- ・ 産業財産アドバイザーのリスト公開  
<http://www.ompic.ma/fr/actualites/publication-de-la-liste-des-conseillers-en-propriete-industrielle> (2024 年 5 月 3 日)

## モザンビーク

- ・ モザンビーク産業財産機関（IPI, IP）の 20 周年記念祝典で産業財産アドバイザーのリストが話題に  
<https://inventa.com/en/news/article/989/mozambique-gala-20th-anniversary-of-the-industrial-property-institute-ipi-ip> (2024 年 4 月 30 日)
- ・ AfrIPI プロジェクト・チームが EU で活動するモザンビークの中小企業の代表団との生産的な会合をモザンビークで実施  
[https://www.linkedin.com/posts/africaipr\\_afripi-smes-africaipsmehelpdesk-activity-7192156323755544577-27et?utm\\_source=share&utm\\_medium=member\\_desktop](https://www.linkedin.com/posts/africaipr_afripi-smes-africaipsmehelpdesk-activity-7192156323755544577-27et?utm_source=share&utm_medium=member_desktop) (2024 年 5 月 4 日)
- ・ AfrIPI がモザンビークのイノベーションを称賛：持続可能な未来のための知財振興を  
<https://afripi.org/en/news/afripi-celebrates-innovation-mozambique-boosting-ip-sustainable-future> (2024 年 5 月 6 日)

## ニジェール

- ・ 今後の活動－2024 年 5 月 31 日現在－ニジェール産キリシ（Kilichi：薄切り干し肉に香辛料をまぶした食材）の地理的表示の EU レベルでの登録を支援  
<https://afripi.org/en/activities/support-registration-eu-level-gi-kilichi-du-niger> (2024 年 5 月 8 日)

## ナイジェリア

- ・ 著作権侵害と戦う：ナイジェリア著作権委員会（NCC）が押収された著作権侵害の書籍を収めたコンテナ 3 台の移動展示パレードをリバース州で実施

<https://www.facebook.com/photo/?fbid=734701078843833&set=a.155463150100965> (2024 年 4 月 14 日)

- ・ 著作権侵害との闘いで共同戦線を——NCC がジャーナリストに呼びかけ

<https://thenationonlineng.net/join-hands-in-tackling-copyright-infringements-ncc-urges-journalists/amp/> (2024 年 4 月 24 日)

- ・ 今後の活動 – 2024 年 5 月 28～30 日 – 国際知的財産条約への加入に技術的支援を提供

<https://afripi.org/en/activities/technical-support-accession-international-ip-treaties> (2024 年 5 月 8 日)

- ・ ナイジェリアの技術系スタートアップ企業のための法律ガイド

<https://furtherafrica.com/2024/05/08/legal-guide-for-navigate-the-tech-startup-scene-in-nigeria/> (2024 年 5 月 8 日)

- ・ NCC を相手取って 13 年続いた訴訟を裁判所が悪意による訴として棄却

[https://guardian.ng/news/court-dismisses-13-year-malicious-prosecution-case-against-ncc/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR3ZHZA4Pe8GAeecXVDo98GD7u3eqmuaOoUBvt4va-wwY1qgde3hmVvk9Xs\\_aem\\_AXqc5QHVnQdodwC3-4ZXfFC1yawcuN0SkIK4FdYjcQdc2fAsn5taDc6QuMbXE2OozHIZbDxJOrlhQqC0ECyRsjOQ](https://guardian.ng/news/court-dismisses-13-year-malicious-prosecution-case-against-ncc/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR3ZHZA4Pe8GAeecXVDo98GD7u3eqmuaOoUBvt4va-wwY1qgde3hmVvk9Xs_aem_AXqc5QHVnQdodwC3-4ZXfFC1yawcuN0SkIK4FdYjcQdc2fAsn5taDc6QuMbXE2OozHIZbDxJOrlhQqC0ECyRsjOQ) (2024 年 5 月 10 日)

- ・ 第 23 回ナイジェリア国際ブックフェアに NCC が参加

<https://www.facebook.com/100069118423774/posts/749582827355658/?rclid=xtgDmyRkwqLA1gla> (2024 年 5 月 10 日)

- ・ NCC と EIFL がナイジェリア著作権法に関するウェビナーを共催

<https://www.facebook.com/100064757228506/posts/837435551758345/?rclid=ExpqcoOSYykWFZ8K> (2024 年 5 月 13 日)

## OAPI

- ・ 広域知財制度の能力強化を目指し、OAPI の意匠審査官が欧州連合知的財産庁 (EUIPO) を視察

<https://afripi.org/en/news/oapi-industrial-design-examiners-visit-euipo-strengthen-capacity-regional-ip-systems> (2024 年 5 月 2 日)

- ・ メーデー：OAPI 長官が労働者を表敬訪問

<https://www.facebook.com/share/p/mxr7guEH3MPBFT63/?mibextid=qi2Omg> (2024 年 5 月 3 日)

- ・ アフリカ経済振興のために知的財産問題の最適解を

<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/869-optimiser-les-enjeux-de-la-propri%C3%A9t%C3%A9-intellectuelle-pour-dynamiser-l%E2%80%99%C3%A9conomie-africaine> (2024 年 5 月 8 日)

- ・ 今後の活動 – 2024 年 5 月 17 日現在 – OAPI の実体審査に携わる商標審査官および意匠審査官の能力強化

<https://afripi.org/en/activities/capacity-building-oapi-trade-marks-and-industrial-design-examiners-substantive> (2024 年 5 月 8 日)

- ・ EUIPO 視察ツアーが OAPI の意匠審査官に及ぼした影響

<https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:7194607195873775616/> (2024 年 5 月 10 日)

- ・ 俳優たちに贈る言葉

<https://www.facebook.com/share/v/AjhSkkWXcQk9Vm2U/> (2024 年 5 月 10 日)

- ・ 知的財産の実体審査手続に関する OAPI 商標審査官の能力育成

<https://afripi.org/en/news/oapi-trademark-examiners-build-capability-substantive-examination-procedures-intellectual>  
(2024 年 5 月 17 日)

- ・ OAPI の修士課程に在籍する学生は EUIPO の専門家による知的財産講義をオンラインで受講

<https://afripi.org/en/news/oapi-masters-students-receive-online-lectures-intellectual-property-euipo-experts> (2024 年 5 月 21 日)

- ・ 裁判所が当事者双方の主張を聴取

<https://www.facebook.com/100066711241602/posts/787375873496114/?rdid=vZ6msMjOIdX1Irf7> (2024 年 5 月 25 日)

- ・ WIPO 事務局長が カメルーンで会議を主催

<https://www.facebook.com/share/PmNcnGysvEjztzVA/> (2024 年 5 月 30 日)

## 南アフリカ

- ・ IAP が南アフリカの再生可能エネルギー革命を後押し

<https://www.wipo.int/web/ip-advantage/w/stories/iap-powers-renewable-energy-innovations-in-south-africa> (2024 年 5 月 7 日)

- ・ Google のハンドルネームに「マンデラ」 (Mandela) を使用してトラブル発生

[https://www.iol.co.za/sundayindependent/news/entities-in-trouble-for-using-mandela-google-names-40018515-aaf5-4d82-a84b-e3ee11510e21#google\\_vignette](https://www.iol.co.za/sundayindependent/news/entities-in-trouble-for-using-mandela-google-names-40018515-aaf5-4d82-a84b-e3ee11510e21#google_vignette) (2024 年 5 月 12 日)

- ・ ロゴをめぐる政党間の訴訟 ANC vs MK Party : 自党の主張は「whole order」であるから裁判官の判断は「誤っている」と与党 ANC が指摘

<https://www.news24.com/news24/politics/anc-vs-mk-party-logo-dispute-ruling-party-says-judge-erred-as-it-appeals-whole-order-20240515> (2024 年 5 月 15 日)

- ・ 価格にして 300 万ランド相当の模倣品がミッドランド市で警察に押収された件で、パキスタン国民が贈賄容疑で逮捕

<https://www.iol.co.za/news/crime-and-courts/pics-pakistani-national-arrested-on-allegations-of-bribery-as-police-seize-r3-million-in-counterfeit-goods-in-midrand-e9351c37-f7c6-4967-b0cc-6d3cf02aa13e> (2024 年 5 月 17 日)

## ウガンダ

- ・ウガンダ登録サービス局 (URSB) がサステナブルな技術のイノベーターをサポート

<https://elixnews.com/ursb-to-support-innovators-of-sustainable-technologies/> (2024 年 4 月 30 日)

- ・塩の商標の識別に関する裁判所判決

[https://www.newvision.co.ug/category/news/court-rules-on-distinction-between-salt-trade-NV\\_187172](https://www.newvision.co.ug/category/news/court-rules-on-distinction-between-salt-trade-NV_187172) (2024 年 5 月 3 日)

## ジンバブエ

ジンバブエ国際見本市 (ZITF 2024) : AfrIPI の要望は知的財産権に関わる革新と成長

<https://afripi.org/en/news/zitf-2024-afripi-calls-innovation-and-growth-intellectual-property-rights> (2024 年 5 月 7 日)

[特許庁委託]

アフリカ知的財産ニュースレター Vol. 94

[著者]

KISCH IP

**KISCH** IP

[発行]

日本貿易振興機構 ドバイ事務所

**JETRO**  
JAPAN EXTERNAL TRADE ORGANIZATION

2024年6月発行 禁無断転載

本ニュースレターは、KISCH IP が英語にて原文・日本語訳を作成し、JETRO ドバイ事務所がそのチェックと修正を施したものです。また、本ニュースレターは、作成の時点で入手している情報に基づくものであり、その後の法律改正等によって変わる場合があります。掲載した情報・コメントは著者及び当事務所の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこのとおりであることを保証するものでないことを予めお断りします。なお、本ニュースレターの内容の無断での転載、再配信、掲示板への掲載等はお断りいたします。

また、JETRO は、ご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、提供した情報等の正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行なうようお願いいたします。本文を通じて皆様に提供した情報の利用により、不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いかねます。